

## Profil

---

Avant de rejoindre id est avocats en février 2024 en qualité d'avocat-stagiaire, Luis Stettler a obtenu un Bachelor en Droit à l'Université de Lausanne, au cours duquel il a participé à un échange de mobilité suisse à l'Université de Zürich. Il a ensuite effectué un Master en droit à Lausanne, mention *summa cum laude*, avec un échange à la *Freie Universität* de Berlin. Intéressé par le droit de la propriété intellectuelle et des nouvelles technologies, il a écrit un mémoire de Master dans le domaine du droit d'auteur.

En parallèle à ses études, Luis Stettler a eu l'occasion de travailler dans un Label de musique lausannois, comme greffier ad hoc à la Chambre pénale du Tribunal de l'arrondissement de Lausanne, ainsi qu'en tant qu'assistant dans un cabinet d'avocat. Il a également été actif au sein de l'association étudiante organisant le Festival de musique de l'Université de Lausanne.

Après l'obtention de son Master, il a effectué un stage de droit à l'Institut Fédéral de la Propriété Intellectuelle à Berne.

Il exerce en français, anglais et allemand, et dispose de bonnes connaissances en portugais.

## Parcours professionnel

---

- 2024 Avocat-stagiaire chez id est avocats
- 2023 Stagiaire juridique à l'Institut Fédéral de la Propriété Intellectuelle (IPI)
- 2021 Greffier ad hoc à Chambre pénale du Tribunal de l'arrondissement de Lausanne
- 2021 Assistant étudiant chez Walder Wyss (Lausanne)
- 2020 Stagiaire juridique et administratif chez Two Gentlemen (Lausanne)

## Formation

---

- 2022 MLaw, Université de Lausanne et Berlin
- 2019 BLaw, Université de Lausanne et Zürich